



Rafael Domínguez, director de COIBA, dictará la conferencia titulada “Prioridades de la cooperación internacional para los tiempos del post-acuerdo” en la XII Cátedra Alexander Von Humboldt de la Universidad de Bogotá Jorge Tadeo Lozano (UJTL) el jueves 24 de agosto. En su disertación abordará los supuestos para la construcción de la paz en el marco posterior al Acuerdo de la Habana del 23 de junio entre el Gobierno de Colombia y las FARC-EP y las cinco prioridades que la cooperación internacional debe apoyar a fin de garantizar que el proceso de paz sea exitoso (lucha contra las desigualdades, combate a la corrupción, programa de desarrollo rural, defensa integral del medio ambiente y cambio de modelo productivo para generar empleo digno). La idea es que la cooperación internacional puede contribuir al éxito del proceso de paz no solo porque ya se terminó la Guerra Fría (y el conflicto armado en Colombia hizo parte de la Guerra Fría), sino porque el régimen de cooperación busca desesperadamente un modelo de éxito para sobrevivir a la ola de escepticismo desatada tanto en los países desarrollados como en los países en desarrollo en los últimos años y que pone en peligro la propia industria de la ayuda.

La Cátedra Von Humboldt, que coordina el Instituto de Estudios Humanitarios de la UJTL, tiene como objetivo principal construir un espacio de reflexión multidisciplinario sobre las diversas dimensiones de los asuntos humanitarios y su impacto en el mundo de hoy.

En esta XII edición se trata específicamente de sensibilizar a los participantes sobre los aspectos más importantes relacionados con la paz en la vida cotidiana, en especial los vinculados con el caso colombiano, de modo que les permita asumir una posición y reflexión crítica frente a las dinámicas actuales de la construcción de paz en Colombia.